

1^{ère} Communie

Dieu est un secret d'Amour et Profesion de foi
et nous ne pouvons le connaître que par l'Amour... Segond

Avant d'aller au Dieu vivant et conduire les enfants au Dieu vivant, il nous faut découvrir que le Dieu Vivant, révélé par Jésus Le Christ est en nous et qu'il est en tout être humain. Car nous recevons tous la vie de LUI, à l'instant. En nous, Dieu est Source, notre lumière et notre joie. Dieu est pour tous un émerveillement inépuisable.

Dieu est un secret d'amour. Nous ne pouvons le connaître que par l'amour, par le chemin du cœur. De notre cœur, laissons-Le transparaître. Dieu s'est remis entre nos mains. C'est à nous de l'accueillir, et de le donner le moins mal possible. Là est notre conversion personnelle où notre liberté et notre responsabilité est engagée. Et c'est dans tous nos comportements humains, que nous engageons la présence de Dieu.

Nous sommes, son chef d'œuvre d'amour, par lequel nous avons la vie si précieuse et si fragile. Et figurez-vous que ce Dieu si délicat est aussi en nous, très fragile. La fragilité de Dieu? Il nous faut l'accepter, car c'est par là, qu'il nous faut commencer, pour aimer Dieu. L'Amour ne s'impose jamais tant au plan divine comma au plan humain. Dans l'évangile, Dieu s'abaisse en son Fils bien-aimé. Il se fait vulnérable, humble, pauvre et fragile pour nous rejoindre, jusqu'en une simple petite hostie.

C'est fabuleux, la foi en Jésus-Christ. Croire, connaître Dieu tel qu'il est... et se donne... Nous ne pouvons Dieu connaître que par l'amour. Car Dieu ne se livre qu'à l'amour; et là où il y a, bonté et amour, Dieu est présent.

Amen! P. Dominique

De grâce, ne récitons pas et ne faisons pas réciter à nos enfants des formules toutes faites. Nous pouvons être unis par des mots et la langage oui, mais seulement si ces mots sont d'abord accueillis dans notre cœur. Pour apprendre à connaître Dieu, il faut que les mots deviennent en nous, une confiance... Quand ce mot est vrai, il devient lumière et joie pour le cœur, car le mot révèle plus... Il n'est plus un mot, mais une présence... il est habité par une présence d'amour, d'où le Mystère de la Foi, le Credo de l'Église que nous allons proclamer. Je rebondirai sur l'acte de foi de Robin... et du mot « consubstantiel » mot grec du IV, qui dit l'unité d'amour entre le Père et le Fils, et que Jésus dit souvent dans les évangiles. Tous les articles du Credo sont liés aux Ecritures que l'Église a scrutée au coeur pour nous donner les deux Credos de l'Eglise.

Amen! P. Dominique